

# WILLIAM HAGUE

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Former leader of the Conservative Party



## Topics

- Arts & Culture
- Celebrities
- Government
- Politics

William Hague, sekarang Lord Hague of Richmond, adalah politisi senior Konservatif Inggris yang menjadi Anggota Parlemen untuk Richmond (Yorks) dari tahun 1989 hingga 2015. Dia juga menjabat sebagai Ketua Dewan Perwakilan dari 2014 hingga 2015, sebagai Sekretaris Negara untuk Urusan Luar Negeri dan Persemakmuran dari 2010 hingga 2014, dan sebagai Pemimpin Partai Konservatif dan Pemimpin Oposisi dari 1997 hingga 2001.

Lord Hague dilahirkan di Rotherham, South Yorkshire, daerah kelas pekerja yang kuat. Dia menimbulkan sensasi pada usia 16 dengan berbicara di Konferensi nasional Partai Konservatif. Selanjutnya, Lord Hague pergi ke Magdalen College, Oxford, dan sementara ada Presiden Uni Oxford, tempat berkembang biak bagi para calon politik dan para penerbang. Setelah menyelesaikan studinya di INSEAD, ia mengejar karir di konsultasi manajemen.

Lord Hague telah menjadi pemimpin politik terkemuka selama lebih dari 20 tahun, melayani sebagai Pemimpin Partai Konservatif dan sebagai Menteri Luar Negeri. Setelah mengumumkan niatnya untuk mundur, ia mengakhiri karier politiknya sebagai Sekretaris Pertama Negara dan Ketua Dewan Perwakilan Rakyat.

Dalam empat tahun sebagai Menteri Luar Negeri Lord Hague berurusan dengan periode yang bergejolak yang meliputi perang di Libya dan Suriah, penarikan dari Afghanistan, krisis Ukraina, perjuangan melawan terorisme dan hubungan dengan Eropa. Dia memperluas jaringan diplomatik Inggris dan memberikan penekanan baru pada keberhasilan ekspor. Dia juga bertanggung jawab atas dua agen intelijen Inggris, dan mengunjungi lebih banyak negara daripada Sekretaris Luar Negeri mana pun dalam sejarah.

Lord Hague juga memimpin tim negosiasi yang membentuk pemerintahan koalisi pada 2010. Gabungan pengalaman internasional dan domestiknya telah memberinya pengetahuan mendalam tentang bagian dalam politik dan alasan-alasan untuk menumbuhkan ketidakstabilan dalam urusan dunia. Dia berbicara dengan otoritas besar tentang dampak perubahan teknologi, pergerakan populasi, tren ekonomi dan kebangkitan intoleransi agama terhadap ekonomi kita dan seluruh kehidupan kita.

Setelah mengenal banyak pemimpin global, ia berbicara dari pengalaman yang kaya tentang gaya kepemimpinan yang berbeda - menarik pada berbagai perdebatan dengan Tony Blair dan pengetahuan tangan pertama tentang Presiden dunia dari George W Bush ke Vladimir Putin.

Lord Hague juga terkenal sebagai seorang pembalap kuda, dielu-elukan oleh Hillary Clinton sebagai "the David Beckham of toasting." Dengan kecerdasan Yorkshire sejati dan waktu komik alami, ia menggambarkan perangkap politik dan bencana yang disebabkan ketika media, minuman, politisi, dan debat berkumpul. Lord Hague menampilkan tiga penampilan yang sangat dipuji sebagai pembawa acara

tamu di acara berita satir BBC, Have I Got News For You. Dia menjadi salah satu dari sedikit tokoh yang mengecoh Paul Merton yang cepat terkenal itu.

Dia juga seorang sejarawan ulung, penulis dua buku terlaris dan pemenang History Book of the Year Award.

Di antara banyak tema pidato Lord Hague berbicara tentang Politik, Eropa, Luar Negeri dan Brexit.

Lord Hague melanjutkan dengan pekerjaan kemanusiaannya, termasuk Mencegah Kekerasan Seksual dalam Prakarsa Konflik yang ia dirikan bersama dengan Angelina Jolie Pitt, dan bekerja untuk memerangi perdagangan ilegal satwa liar.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*